

Octobre 2015



La rentrée prend son envol !

Grâce à la générosité d'un parent, les élèves ont pu observer la métamorphose d'une chenille en papillon monarque. En effet, un ensemble provenant de l'Insectarium de Montréal contenant un plant d'asclépiade, quelques chenilles et deux chrysalides, a permis au groupe de vivre au quotidien cette transformation extraordinaire. Les papillons ont été remis en liberté afin qu'ils puissent migrer vers le Mexique. Ils ont été identifiés par un numéro autocollant afin que les élèves puissent les suivre, via Internet, durant leur périple.



Un merci tout spécial à Pascale (tante de Malika Guiard) de nous avoir offert la chance de vivre cette aventure tous ensemble.

Le groupe 561-562 de Mylène Rodier



Spectacle de cirque

Le 4 septembre dernier, tous les élèves de l'école ont assisté à un spectacle de cirque en lien avec notre thème de la rentrée. Ce spectacle a été offert par le Conseil d'établissement de l'école.



Organisme de participation des parents

Vous aimeriez vous impliquer à l'école ... Pensez à l'OPP ! L'OPP est un organisme de participation des parents : un coup de pouce à l'école. Votre aide, qu'elle soit de petite ou de grande envergure, sera la bienvenue ! N'hésitez donc pas à manifester votre intérêt dès maintenant par courriel à antoine-girouard@csp.qc.ca

Rappel – Paiement de la facture des cahiers d'exercices, agenda et reprographie

Si cela n'est pas encore fait, veuillez acquitter votre facture que vous avez reçue par courriel en début d'année pour les cahiers d'exercices, l'agenda et la reprographie.





Conseil d'établissement

Suite à l'assemblée générale des parents le 9 septembre dernier, nous avons le plaisir de vous informer des membres qui constituent notre conseil d'établissement pour l'année 2015-2016 :

Parents membres : Alain F. Dussault, Janique Taillon, Jean-François Cassivi, Benoit Des Croisselles et Marie-France Riopel.

Personnel de l'école : Rachel Morrisseau, Brigitte Chapdelaine, Louise Robitaille, Julie Côté, Geneviève Bergeron et Jocelyne Montpetit.

Vous pouvez consulter l'ordre du jour et les procès-verbaux de chaque réunion sur le site web de l'école sous l'onglet « Administration ».

La semaine contre l'intimidation et la violence

La Semaine contre l'intimidation et la violence 2015-2016 du 28 septembre au 2 octobre 2015 a pour objectif de prévenir la violence verbale et les incivilités verbales en favorisant une communication positive.

Comme premier éducateur de votre enfant, vous devez l'encourager à adopter une communication verbale positive. Vous pouvez :

- être un modèle positif dans votre communication avec lui et les autres;
- réfléchir avec lui sur les conditions favorables à un échange constructif qui prévient les tensions, les conflits et la violence verbale. Par exemple :
 - être attentif au message de l'autre,
 - s'assurer qu'il est bien compris lorsqu'il s'exprime,
 - bien choisir les mots et les expressions qu'il utilise,
 - éviter les sacres pour exprimer une insatisfaction;
- l'encourager à exprimer ses opinions, ses sentiments et ses frustrations calmement, respectueusement et sans porter d'accusations;
- échanger avec votre enfant sur des situations qu'il a vécues dans son quotidien. Vous pouvez ainsi lui transmettre vos valeurs, telles que l'ouverture aux autres, le respect des différences et la résolution pacifique des problèmes.

Les gens oublieront ce que vous avez dit. Ils oublieront ce que vous avez fait. Mais ils n'oublieront jamais ce que vous leur avez fait ressentir (Maya Angelou)

Première communication

Vous recevrez d'ici la fin d'octobre, via votre enfant, la première communication qui vous informera sur le portrait actuel de votre enfant depuis le début de l'année scolaire.

Résumé des normes et modalités d'évaluation

Les résumés des normes et modalités d'évaluation vous seront envoyés par courriel d'ici la fin octobre. Vous pourrez également les consulter sur le site web de l'école dans la section « Les Incontournables ».

Stationnement du personnel

Nous vous rappelons que nos deux stationnements sont strictement réservés à l'usage du personnel de l'école. Vous devez donc déposer vos enfants sur le trottoir devant l'école afin qu'ils puissent se diriger vers la cour arrière.



Cour d'école - Rappel

Par mesure de sécurité, nous vous demandons de ne pas rester dans la cour d'école lorsque vous venez reconduire vos enfants. Il est très difficile, pour l'ensemble du personnel, de déterminer qui est un parent ou qui est un étranger. Nous vous demandons donc de laisser votre enfant à l'entrée de la cour d'école.

Automne et tenue vestimentaire

Un mot pour vous rappeler de vérifier la tenue vestimentaire de votre enfant avant qu'il quitte la maison. La température automnale varie de jour en jour et souvent d'heure en heure dans une même journée. Il est important que votre enfant puisse se vêtir convenablement en fonction de celle-ci. Une bonne habitude à prendre pour développer leur sens des responsabilités est de leur donner comme tâche d'écouter la météo locale et de vous en faire rapport. Ainsi, ils acquerront les notions de météorologie et verront à s'habiller pour se garder au chaud.

Mme Jocelyne Montpetit, directrice

